
  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

松本会長： 

まず始めにＩＭの開催にあたりまして分区の代表であります原田

道子アシスタントガバナー、鷲津ＩＭ実行委員長お立ち下さい。拍手

でお礼をしたいと思います。どうもありがとうございました。 

 

ＩＭを通して感じたことをお話ししたいと思います。 

第７分区のロータリーのみなさんがお集まりいただいたＩＭの中で、

皆様からの友情と絆の深まりを心から感じる瞬間を感じまして、私

自身非常に心に残ったＩＭとなりました。６６歳にしてこういう体験と

いうのは、これからの人生に対して大いに影響があると感じつつ、

豊かな人生に繋がることを確信しました。心よりお礼申し上げます。 

 

志田ガバナー、腰塚先生、ご来賓の皆様、分区のロータリアンの

皆様、パワー浜松ロータリークラブの仲間に感謝を申し上げて今日

のご挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。 

事報告会長挨拶

 
 

諸星幹事： 

レターケースにて、ロータリーの友を配布しました。 

 

  例会終了後、第４回予定者会議を３階メイフェアの間で開催致し 

ます。 

 

  ４月２６日（土）浜名湖花博例会の出欠について、本日中にご連 

絡をお願い致します。 

 

  前回理事会より 

未来夢計画についてアンケートの結果「日本舞踊における職業体 

験」と決まり地区へ申請手続きを進めています。 

 

会員の中山高司さんが転勤の為、３月末をもって退会となりまし

た。 

   

  ４月１３日（日）事務局にて次年度予算折衝があります。委員会 

別に時間を確認しお集まり下さい。 

 

次回例会、４月１５日（火）夜例会、受付 18：30～ 

国際奉仕ＰＪ担当でミャンマー児童支援報告です。 

例会開始前 17：30～ 第１０回理事会を３階メイフェアの間で開催

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

マリーヌさん： 

今日は料理の話をします。日本人は、毎日魚を食べます。

フランスでは、あまり食べませんでした。 

私はいなり寿司、ラーメン、餃子が好きです。醤油ラーメン

と餃子はとてもおいしいです。コロッケ、唐揚げ、お好み焼き

も、大好きですが、食べ過ぎなのでダイエットしなければいけ

ません。頑張ります。 
 

 

 
 

原田道子さん、髙木一浩さん、長谷川博久さん 

３月２９日のＩＭ、無事終わる事が出来ました。皆様のご協力

に感謝します。本当にありがとうございました。 

 

松本好司会長、諸星圭吾幹事 

国際ロータリー第２６２０地区静岡第７分区インターシティミー

ティング、志田ガバナー、原田アシスタントガバナーを始め、

第７分区の皆様のお陰で無事終える事が出来ました。また

鷲津ＩＭ担当委員長をはじめ各委員長の皆様、メンバーの皆

様に感謝申し上げます。 

 

鷲津有一さん 

皆様のご協力のお陰で、３月２９日のＩＭを無事終える事が

出来ました。本当にありがとうございました。中でも、近藤さ

ん、青山さん、諸星さんがいなければ、ＩＭが成立しなかった

であろうと思います。お三方には、重ねて御礼申し上げま

す。 

 

小澤邦比呂さん 

先日、蔡遣さんの「頑張れ学資資金」のお願をさせて頂きま

したが、メンバー皆様のあたたかいお気持ちを多数頂戴致し

ました。６日地区研修・協議会の際に、蔡遣さんにメンバー

の皆様からの「学資資金」１０万円をお渡しいたしました。誠

にありがとうございました。 

 
 

 

スマイル報告 

 

委員会報告 

 

幹事報告 

 

 

 

 

会長挨拶 

 

 

 

 

パワー浜松ロータリークラブ週報 2014年 4月 8日号 
パワー浜松ロータリークラブ（2013-14 年度会長:松本好司） 

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松 4307 号室 

Tel:053-452-0800 Email:info@power-hamamatsurc.jp http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日 認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

本年度テーマ:Rotary Mind、Rotary Wayを確認しよう 

～心で感じて・考えて・活動しよう～ 

第５２９回例会４月８日（火）ＡＭ７：３０～８：３０ オークラアクトシティホテル浜松４Ｆ平安の間 
■司会：池田龍郎、中野雄介  ■点鐘：松本好司  

■ロータリーソング：「四つのテスト」 

■ゲスト：青少年交換留学生 マリーヌさん、 

コーディネーター 伊藤里奈子様 

アシスタントガバナー 原田道子様 

アシスタントガバナー事務局 高木一浩さん、 

長谷川博久さん 

■議事：副幹事『クラブ協議会』 

出席報告 
65/7報告 
本日出席率 

62/80 名 

77.5% 
前々回出席率 

85.18％ 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

次 年 度 協 議 会 

アシスタントガバナー挨拶 

パワー浜松ロータリークラブ 2013-14週報 2014年 4月 8日号 

原田道子アシスタントガバナー： 

 

 IM は皆さんにすばらしかったと言っていただけました。皆さ

ん全員の力でできたと思います。全員に拍手を送りたいと思い

ます。ありがとうございました。 

全員で歌った歌が他のクラブに影響を与えると思います。 

 

4/6 に行われた地区研修・協議会ではいろいろ変わりまし

た。中日新聞と静岡新聞にも記事が載っていました。グローバ

ル補助金ができて大きなお金が動きます。次年度のグローバ

ル補助金の申請は今月末です。 

 

 岡本年度からはレディース委員会、 新会員委員会もできま

した。女性会員を増やそうということと、せっかく入って頂いた

方々をきちっとした形でフォローしてくださいということです。新

会員の方が入ったら、必ず 3 名でその方を補助しましょう。 

 

 次期 RI会長がロータリーDAYを年に 3回作って欲しいと言っ

ておられます。その日は外部の会員以外の方にも来てもらい

ましょう。 

 

 

 

長期ビジョン策定委員会は、パワー浜松ロータリークラブが

どのような事業を今後進めていったらよいかを考えるために

作りました。 

また、募金活動委員会という、色々な募金を集める委員会を

作りましたので、皆様のご協力をお願いします。 

 

この後 20 分間、それぞれの委員会に分かれて話をしまし

た。 

次年度の幹事、末広会員の司会のもと、次年度協議会の話し

合いが行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

末広副幹事： 

次年度は、4 つの常任グループができて、その中で委員会の

数も増えました。全員参加ということで、組織を組みました。 

新しく、会員増強維持女子会員増強委員会、新会員親睦委員

会、長期ビジョン策定委員会ができました。 

 

 

 

  

 

 

今日は 9 名のハッピーバースディがありました。 

♥ 2/22 小澤邦比呂さん  ♥ 3/5 熊谷真一さん 

♥ 3/13 山本英夫さん   ♥ 3/18 坂井光蔵さん 

♥ 3/19 村井睦彦さん   ♥ 3/21 高貝亮さん 

♥ 3/25 野田みよ子さん  ♥ 3/31 青山素久さん 

♥ 4/2 池田龍郎さん  

 

みなさんおめでとうございます。＾＾ 

 

 


